

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

"Nuit des idées" : c'est parti pour la deuxième édition

ACCOMPAGNÉ de ses collaborateurs et des partenaires, le directeur de l'Institut français du Gabon, Bernard Rubi, vient de décliner, les grands axes de cet événement d'échanges multidisciplinaires et intergénérationnels.

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

APRÈS l'engouement qu'elle avait suscité auprès du public l'an dernier, la "Nuit des idées" revient pour la deuxième édition à l'Institut français de Libreville, ce jeudi 30 janvier 2020, de midi à minuit. Cette grande fête de la pensée et du partage à l'échelle mondiale, placée cette année sous le thème "Être vivant", proposera ce jour-là à Libreville plus d'une cinquantaine d'activités allant des tables rondes aux dialogues, en passant par les leçons jeunesse et adulte, projections, expositions, ateliers participatifs, performances artistiques, séquences de spectacle

vivant et des pauses récréatives (goodies, gourmandises, photo, réalité virtuelle).

Accompagné de ses collaborateurs et des partenaires, le directeur de l'Institut français du Gabon, Bernard Rubi, vient de décliner, au cours d'un déjeuner de presse, les grands axes de cet événement d'échanges multidisciplinaires et intergénérationnels. "80 intervenants vont être mobilisés pour cette journée. Toutes ces activités seront l'opportunité de renouveler le débat d'idées sous une forme multiple, ouverte à tous les publics et tous les âges", a-t-il indiqué.

En plus de la soirée proposée à l'Institut français, le nouveau musée national, qui prend désormais la dénomination de Smart



Photo: Frédéric Serge Long

Le directeur de l'Institut français, Bernard Rubi (d), présentant le programme détaillé de la «Nuit des idées».

(Site muséale des arts, rites et traditions), offrira également son programme "Hors les murs", de

17 à 22 heures, avec une visite des collections, des projections, des jeux traditionnels (Songo'o),

dégustations et des conférences. Des bons moments d'échanges en perspectives.

Le clin d'œil de *lybek*



"À l'image de votre icône, apprenez à voler haut"

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

Constant Oyono, Président directeur général (P-DG) du groupe Institut des hautes études de management (IHEM) a véritablement galvanisé les 200 jeunes de la promotion Nelson Mandela, arrivés en fin de cycle. Durant 2, 3 ou 5 ans, cette 2e cuvée a été formée en sciences de la gestion, de la santé, et en génie industriel. Ce que pour le P-DG de IHEM, la cérémonie de remise de diplômes que vient d'organiser le groupe en l'honneur de ses lauréats est un symbolique à plus d'un titre tant elle marque un nouveau départ vers la quête de l'excellence. "L'IHEM compte plus de 5 000 diplômés toutes filières confondues depuis sa création en 2005. Cette 2e promotion est le résultat d'un dur labeur et témoigne de la maturité de notre institut."

Constant Oyono estime



Photo: L.R.A.

qu'au-delà de garantir la qualité de la formation, son institut assure aussi l'employabilité de ses étudiants, "car l'emploi est l'aboutissement du processus". Et de conseiller aux nouveaux diplômés, à l'image de l'icône de leur promotion, Nelson Mandela, de voler haut. Emmanuel Thierry Koumba, directeur de cabinet du ministre de l'Enseignement supérieur représentant son patron empêché, pense que le travail abattu par IHEM depuis une vingtaine d'années est à encourager. Et de rappeler que le groupe a récemment été retenu après les audits des

établissements d'enseignement supérieur, parmi les meilleurs de la République. "Que votre formation soit toujours rigoureuse afin que vous mettiez sur le marché, des jeunes compétitifs", a-t-il indiqué, non sans préciser aux nouveaux diplômés, que le diplôme n'est qu'une présomption de connaissances.

La cérémonie de remise des diplômes aura également été l'occasion d'inaugurer le laboratoire des sciences de la santé du pool éponyme récemment accrédité lors de la commission pour l'enseignement supérieur mais aussi par le ministère de la Santé.